

PlantaDoce.

Empresa

Eugin retoma su venta tras el parón por el concurso de acreedores de su propietario

La adquisición de las clínicas está valorada entre 300 y 400 millones de euros y EQT, KKR, Cinven y Gksd Investment son algunos de los inversores interesados.

PlantaDoce
29 jun 2020 - 10:30



Eugin prepara su venta tras la complicada situación de su matriz NMH Health. La transacción de las clínicas se ha retrasado porque su propietario se encuentra inmerso en un concurso de acreedores desde abril. El proceso de selección del banco encargado de realizar las fusiones y adquisiciones terminará la próxima semana y **la venta se lanzará después del verano**, según *elEconomista*.

La operación de la adquisición está valorada entre 300 y 400 millones de euros. EQT, KKR, Cinven y Gksd Investment, también compañías del sector de reproducción asistida y fertilidad, son algunos de los inversores interesados. Dependiendo del importe, la entidad de capital riesgo ProA, accionista de Eugin hasta 2015, podría interesarse en la venta. NMC Health pagó 143 millones de euros a ProA por el 85% de

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/empresa/eugin-retoma-su-venta-tras-el-paron-por-el-concurso-de-acreedores-de-su-propietario>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

la compañía.

Los expertos señalan que sería más sencilla una venta por partes debido a las diferentes legislaciones en las que desarrolla su actividad NMH Health. En Oriente Medio, su negocio cuenta con un beneficio bruto de explotación de 40 millones de euros.

El grupo sanitario cuenta con una red de hospitales con 2.200 camas y presencia por todo el mundo. La mayoría de los centros están ubicados en la Península Arábica y en España destaca la Clínica Eugin.